## Le mot du Président

Malgré la crise qui sévit actuellement dans tous les domaines, je dirai que nous en sortons bien avec nos projets et ceci grâce à nos donateurs.

Au nom de l'association Assikloassi, je tiens à les remercier.

Nous avons bien avancé le projet d'Avétchédomé au Togo malgré quelques petites difficultés pour récolter les fonds et de même que des difficultés habituelles sur le terrain.

Nous allons pouvoir terminer ce projet cette année comme prévu bien entendu si nous obtenons les 10.500 FCH.

Monsieur Akakpo se rendra sur le terrain dès la fin du mois de mars 2017.le but de son déplacement est de terminer l'ensemble du bâtiment pour permettre aux enfants d'être à l'abri pendant les intempéries. Il nous restera que la réalisation des latrines. Il est à retenir que Monsieur Akakpo assure les frais du billet d'avion.

Le coordinateur local, Monsieur Avlagbo Frédéric sollicite les membres de l'association que sur demande des autorités Togolaises il est important à ce que l'association possède un bureau sur place au Togo. Avec ce bureau sur place l'association va être reconnue par les autorités. Il est à noter que nous avons déjà eu l'autorisation du gouvernement Togolais pour exercer dans le pays.

## (Commentaire)

Nous soutenons toujours les 17 enfants orphelins au Bénin depuis longtemps. La difficulté est que nous n'avons pas systématiquement de retour. L'association doit financer le déplacement à chaque fois du coordinateur pour avoir des nouvelles ou quand le président se déplace sur place au Bénin.

## (Commentaire)

Comme évoqué dans notre précédent rapport, l'association Assikloassi soutient les sœurs de la visitation de marie dans le village de Dévégo au Togo non loin de la capitale (Lomé).

620 enfants sont donc pris en charge dans leurs écoles dans le village de Dévégo Baguida, et d'autres dans un atelier de couture pour les filles et les femmes vulnérables. Le but est donc de leur offrir une autonomisation financière pouvant leur permettre de se prendre en charge. Ces sœurs soutiennent également d'autres enfants en payant leurs écolages et fournitures scolaires. L'association Assikloassi à soutenu l'organisation cette année avec une somme de 350.000FCFA soit.......CFA. Il est à noté que les frais de la scolarité annuelle par enfant s'élèvent à 17.000 FCFA soit à 29 FCH.

Monsieur Le Président de l'association Assikloassi nous fait un résumé du défilé de mode des pauvres filles de la visitation de Marie au Togo.

Sur scène ce 14 Janvier 2017, des mannequins atypiques. Ce sont des filles de la maison Dévégo d' Avépozo. Elles expriment ainsi leur joie suite au changement opéré dans leur vie. Elles sont désormais autonomes et leur insertion socio professionnelle est assurée. Elles viennent de divers horizons, et sont pour la plupart issues de familles vulnérables. Elles viennent de bénéficier dune formation gratuite en couture, et c'est leur savoir faire quelle dévoilent devant le public.

C'est la congrégation des Pauvres filles de la visitation de Marie qui leur a offert cette opportunité. Sorties de nulle part, elles peuvent désormais être leur propre patronne. Et comme partenaire la congrégation a ses cotes l'association Assikloassi qui est le partenaire financier de cette soirée riche en couleur. Les tenues ont été conçues avec du tissus pagne et peuvent servir a toutes les occasions, ville, soirée, cocktail.

La soirée a suscité la curiosité de plusieurs personnes dont un public venu soutenir cette initiative et les medias d'état.

C'est Monsieur le Président de l'association Assikloassi qui est l'initiateur de ce défilé.

Christophe Akakpo